



NORA SHAH

Elève en Terminale à Rochambeau, Nora est une footballeuse de haut niveau .
Portrait d'une "Championne Rochambeau"

Propos recueillis et Photos
par les Journalistes en Herbe

2004. Naissance aux Etats-Unis
2011. Nora intègre une équipe de foot pour la première fois
2018. Nora intègre le club de Potomac Soccer association

"Le foot m'aide à être plus efficace et productive car ça m'oblige à mieux gérer mon temps"

Nora a commencé le foot quand elle avait 8 ans. Au début elle n'aimait pas le foot mais elle a commencé à s'entraîner avec sa soeur qui était gardienne de but. Elle a actuellement deux équipes de foot, celle de l'école et celle de Potomac Soccer Association

Elle a maintenant 17 ans et habite Bethesda. Elle aime bien courir, quand tu veux jouer au foot il faut être un bon coureur. Mais son vrai sport préféré, c'est le surf

Elle ne veut pas être reconnue comme une championne et ne rêve plus d'en faire son métier car cela prendrait beaucoup de temps et elle a réalisé combien de choses elle devrait abandonner pour pratiquer son sport au haut niveau

"Ce qui fait de moi une "championne" c'est mon engagement et ma passion"

Nora est heureuse que le football féminin aux Etats-Unis soit populaire et courant. Mais il lui paraît important de continuer à lutter pour plus d'égalité des sexes, même dans le sport



Les Journalistes en Herbe : Nina, Eloïse, Emma, Kate, Arthur, César, Harper Rose, Charlotte (CM1)